

Memperingati Hari Kemerdekaan, Polres Jember Baksos Pembuatan Sumur Bor Di Kecamatan Patrang

Siswandi - [JEMBER.INFORMAN.ID](https://www.jember.informan.id)

Aug 30, 2023 - 17:33



JEMBER - Polres Jember turut merayakan hari kemerdekaan dengan menyelenggarakan bakti sosial (baksos) yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Melalui Bag SDM Polres Jember melakukan Kegiatan pembuatan sumur bor

yang dikerjakan di Lingkungan Cangkring RT 3 RW 3 Kelurahan Patrang Kecamatan Patrang Jember, serta dilakukan juga pemasangan pipa saluran air dari tandon ke rumah-rumah warga sekitar dan masjid setempat. Rabu (30/08/2023)

Baksos ini merupakan wujud nyata dari semangat gotong royong dan kepedulian sosial Polres Jember terhadap masyarakat. Kegiatan dimulai pada pukul 08.00 pagi dan melibatkan personil anggota dari berbagai fungsi di Polres Jember,

Kapolres Jember AKBP Moh Nurhidayat yang diwakili Kabag SDM Polres Jember, Kompol Nurmala, dalam keterangannya mengatakan, "Kami merasa bangga dapat berkontribusi positif dalam memperingati hari kemerdekaan RI ini dengan membantu masyarakat membuat sumur bor serta pemasangan pipa saluran air.

Dan baksos pembuatan sumur bor ini kami lakukan di Lingkungan Cangkring RT 3 RW 3 untuk masyarakat sekitarnya dan diharapkan dapat meningkatkan akses bagi masyarakat terhadap air bersih, serta memberikan manfaat yang berkelanjutan." Jelas Kompol Nurmala.



Pembuatan sumur bor ini diharapkan akan membantu mengatasi keterbatasan pasokan air bersih di wilayah tersebut. Sementara pemasangan pipa saluran air akan mempermudah distribusi air ke rumah-rumah warga dan masjid, memberikan akses yang lebih baik dan meminimalisir ketergantungan pada sumber air lainnya.

Masyarakat setempat pun merasa senang dan berterima kasih atas kegiatan baksos yang diselenggarakan oleh Polres Jember. Mereka juga berharap semangat kepedulian dan gotong royong seperti ini dapat terus dipertahankan dan menjadi contoh bagi kegiatan-kegiatan serupa di masa mendatang.

Dengan adanya kegiatan baksos ini, Polres Jember tidak hanya memberikan

sumbangan positif dalam rangka peringatan hari kemerdekaan, tetapi juga meninggalkan jejak berarti dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat. Semangat berbagi dan membantu sesama terus terjaga, seiring dengan semakin eratnya ikatan antara kepolisian dan masyarakat di Jember. (AR)